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Mesa Directiva Reconoce A Fermín Bernabé Como Coordinador De Morena 

Fermín Bernabé, coordinador de Morena reconocido por el Congreso 
Congreso del Estado reconoce a Fermín Bernabé como coordinador del GPMorena 
Congreso local reconoce a Fermín Bernabé en la coordinación de Morena: Salas 

Es Fermín Berbabé oficialmente el coordinador de diputados de Morena: Toño Salas 
Changoonga, Quadratín, UrbisTV, Mimorelia, La Página 

https://www.changoonga.com/michoacan-mesa-directiva-reconoce-a-fermin-bernabe-como-
coordinador-de-morena/ 

https://www.quadratin.com.mx/principal/fermin-bernabe-coordinador-de-morena-reconocido-por-
el-congreso-salas/ 

http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-del-estado-reconoce-a-fermin-bernabe-como-
coordinador-del-gpmorena.html  
https://www.mimorelia.com/congreso-local-reconoce-a-fermin-bernabe-en-la-coordinacion-de-

morena-salas/  
https://lapaginanoticias.com.mx/es-fermin-berbabe-oficialmente-el-coordinador-de-diputados-de-
morena-tono-salas/  

Ante la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Fermín Bernabé Bahena, es el aún coordinador de 
la bandada de Morena, mencionó el Diputado Antonio Salas Valencia. Reconoció que recibieron el 
documento que envió Sergio Pimentel Mendoza, donde nombra a Teresa López Hernández como 

nueva coordinadora, sin embargo recordó que con anterioridad los  mismos morenistas señalaron 
que no corresponde al dirigente estatal otorgar el nombramiento. “Yo creo que vamos a esperar a 
que desenlacen su telenovela, y en este caso veremos lo que es pertinente hacer… nosotros 

tenemos oficialmente como coordinador a Fermín Bernabé porque tampoco tenemos una mayoría 
clara”, puntualizó. 
 

Les falta seriedad en Morena: Antonio Salas 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/les-falta-seriedad-en-morena-antonio-salas/  

Ante la novela interna que se realiza en el Grupo Parlamentario de Morena, el diputado Presidente 
del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia, consideró como una falta de seriedad el actuar 

de Morena para elegir su coordinador. Salas Valencia dijo que entre ellos mismo no saben cómo 
les marca su estatuto o lineamiento que tiene, “no es falta de respeto para el congreso, más bien 
de seriedad interna” dijo. 

 
Niega la diputada Teresa López defraudar con un terreno 
Acusación de fraude en su contra es de origen político, remarca Teresa López 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/niega-la-diputada-teresa-lopez-defraudar-con-un-terreno/ 
https://metapolitica.mx/2019/09/02/acusacion-de-fraude-en-su-contra-es-de-origen-politico-
remarca-teresa-lopez/  

La diputada Teresa López Hernández, niega que haya denuncia contra su persona: “No la tengo, la 
denuncia que ponen es en el „face‟, pero ante la instancia correspondiente no tengo ninguna 
denuncia”. Niega que la compra de un supuesto terreno, utilizado posteriormente para ser 

fraccionado, tampoco es verídico y culpa a „la cuestión política esta información. “No hay ninguna 
denuncia, la denuncia que ponen es una denuncia en redes sociales, pero ante la instancia 
correspondiente no tengo ninguna denuncia”. Al detallar los hechos, explicó que incluso fue ella la 

defraudada, pero no interpondrá denuncia por la condición de salud que enfrenta la persona que 
la acusa. 
 

https://www.changoonga.com/michoacan-mesa-directiva-reconoce-a-fermin-bernabe-como-coordinador-de-morena/
https://www.changoonga.com/michoacan-mesa-directiva-reconoce-a-fermin-bernabe-como-coordinador-de-morena/
https://www.quadratin.com.mx/principal/fermin-bernabe-coordinador-de-morena-reconocido-por-el-congreso-salas/
https://www.quadratin.com.mx/principal/fermin-bernabe-coordinador-de-morena-reconocido-por-el-congreso-salas/
http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-del-estado-reconoce-a-fermin-bernabe-como-coordinador-del-gpmorena.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-del-estado-reconoce-a-fermin-bernabe-como-coordinador-del-gpmorena.html
https://www.mimorelia.com/congreso-local-reconoce-a-fermin-bernabe-en-la-coordinacion-de-morena-salas/
https://www.mimorelia.com/congreso-local-reconoce-a-fermin-bernabe-en-la-coordinacion-de-morena-salas/
https://lapaginanoticias.com.mx/es-fermin-berbabe-oficialmente-el-coordinador-de-diputados-de-morena-tono-salas/
https://lapaginanoticias.com.mx/es-fermin-berbabe-oficialmente-el-coordinador-de-diputados-de-morena-tono-salas/
http://www.indiciomich.com/les-falta-seriedad-en-morena-antonio-salas/
https://lapaginanoticias.com.mx/niega-la-diputada-teresa-lopez-defraudar-con-un-terreno/
https://metapolitica.mx/2019/09/02/acusacion-de-fraude-en-su-contra-es-de-origen-politico-remarca-teresa-lopez/
https://metapolitica.mx/2019/09/02/acusacion-de-fraude-en-su-contra-es-de-origen-politico-remarca-teresa-lopez/
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 «Yo soy la coordinadora», remarca Teresa López 
Teresa López se reafirma coordinadora de Morena, le pese a quien le pese 

MetaPolítica, Primera Plana 

https://metapolitica.mx/2019/09/02/yo-soy-la-coordinadora-remarca-teresa-lopez/  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/672741  
Teresa López reiteró que es la coordinadora de la bancada de Morena, si tiene que trabajar con 

dos o tres diputados, así será. Pese a que admitió estuvo menos de la mitad de los diputados 
locales durante su designación como coordinadora de bancada para sustituir a Fermín Bernabé 
Bahena, reiteró que el dirigente estatal envió un documento en donde la reconoce.  “En el artículo 

38 de los estatutos del partido dice que el dirigente tiene facultades. Cuando se nombró el primer 
coordinador lo hicimos en el partido, lo de Fermín igualmente. No sé el motivo por el cual no 
asistieron pero al tercer llamado se decide que con los que fuéramos se iba a hacer el 

nombramiento”, mencionó. 
 
Raúl Morón no ha cumplido con solicitud del Congreso; podrían auditar tema de las 

luminarias 
UrbisTV  

http://www.urbistv.com.mx/politica/raul-moron-no-ha-cumplido-con-solicitud-del-congreso-
podrian-auditar-tema-de-las-luminarias.html  

El edil moreliano, Raúl Morón Orozco no ha cumplido con entregar el procedimiento de licitación 
de lo que se ejecutó en el programa “Juntos Iluminando Morelia” a la Comisiones de Hacienda y 
Deuda Pública y de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, a pesar que estas lo solicitaron 

desde el pasado 20 de junio, por lo que no se descarta solicitar a la Auditoría Superior de 
Michoacán (ASM) a que haga una fiscalización puntual en el tema. Durante el 1er. Informe de 
Actividades de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública, el presidente, Arturo Hernández Vázquez 

dijo que si bien no se establecieron tiempos, es necesario que se cumpla con la solicitud hecha a 
Raúl Morón durante su comparecencia, a fin de que se dé claridad al tema de los recursos 

financieros que se emplearon en dicho programa, principalmente en las empresas o empresa que 
fue elegida para dicha acción.  
 

Innova Comisión de Hacienda y Deuda Pública en rendición de cuentas 
Presentan primer informe integrantes de la Comisión de Hacienda 
Comisión De Hacienda Y Deuda Pública Ha Dictaminado 12 Iniciativas 

Presenta informe comisión legislativa de Hacienda y Deuda Pública 
IDIMedia, Indicio, Changoonga, NER 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/innova-comision-de-hacienda-y-deuda-
publica-en-rendicion-de-cuentas/ 

http://www.indiciomich.com/presentan-primer-informe-integrantes-de-la-comision-de-hacienda/ 
https://www.changoonga.com/michoacan-comision-de-hacienda-y-deuda-publica-ha-dictaminado-
12-iniciativas/  

https://ner.com.mx/news/presenta-informe-comision-legislativa-de-hacienda-y-deuda-publica/  
Contrario a las prácticas acostumbradas, la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Congreso 
local hizo público el primer Informe de Actividades en el que dio cuenta de 12 iniciativas 

dictaminadas y una comparecencia del edil moreliano, Raúl Morón Orozco. Conforme al artículo 61 
de la Ley de Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado, las comisiones deberán 

presentar su informe anual de actividades ante la Conferencia para la Programación de los 
Trabajos Legislativos, es decir, de forma escrita a los coordinadores de fracción; sin embargo, los 
integrantes de la Comisión de Hacienda prefirieron romper el formato y hacer pública su 

productividad. 
 
 

 
 

https://metapolitica.mx/2019/09/02/yo-soy-la-coordinadora-remarca-teresa-lopez/
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/672741
http://www.urbistv.com.mx/politica/raul-moron-no-ha-cumplido-con-solicitud-del-congreso-podrian-auditar-tema-de-las-luminarias.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/raul-moron-no-ha-cumplido-con-solicitud-del-congreso-podrian-auditar-tema-de-las-luminarias.html
https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/innova-comision-de-hacienda-y-deuda-publica-en-rendicion-de-cuentas/
https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/innova-comision-de-hacienda-y-deuda-publica-en-rendicion-de-cuentas/
http://www.indiciomich.com/presentan-primer-informe-integrantes-de-la-comision-de-hacienda/
https://www.changoonga.com/michoacan-comision-de-hacienda-y-deuda-publica-ha-dictaminado-12-iniciativas/
https://www.changoonga.com/michoacan-comision-de-hacienda-y-deuda-publica-ha-dictaminado-12-iniciativas/
https://ner.com.mx/news/presenta-informe-comision-legislativa-de-hacienda-y-deuda-publica/
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Arturo Hernández lamenta que “ahora ni siquiera hay recursos para pagar, ni para 
liquidar a trabajadores de la Junta de Caminos” 
Sin cobrar quincenas trabajadores de la JC: Arturo Hernández 

Las izquierdas están afectando a Michoacán: Arturo Hernández  
Noventa Grados, La Página, NER 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/arturo-hernandez-lamenta-que-ahora-ni-siquiera-hay-

recursos-para-pagar-ni-para-liquidar-a-trabajadores-de-la-junta-de-caminos.htm  
https://lapaginanoticias.com.mx/sin-cobrar-quincenas-trabajadores-de-la-jlc-arturo-hernandez/ 
https://ner.com.mx/news/las-izquierdas-estan-afectando-a-michoacan-arturo-hernandez/   

Los trabajadores de la Junta Local de Caminos ya no han podido cobrar sus quincenas del mes de 
agosto, lo cual „es lamentable‟ de acuerdo con el diputado Arturo Hernández Vázquez “no se les 
está pagando, han tenido manifestaciones, han tomado oficinas y avenidas, es lamentable, esto es 

algo que yo había pronosticado por la situación histórica que se vive en Michoacán”. Es preciso 
recordar que el panista había hecho una propuesta para que no liquidar esta dependencia, la 
contrapropuesta es desincorporarla o dejarla “que garantice su liquidación, porque el problema 

ahora es que no hay ni para pagar, ni para liquidar… ¿qué van hacer?, ellos no tienen el sueldo del 
gobernador, de los diputados, de los directivos de la Junta de Caminos, ellos tienen un sueldo que 
les da para vivir día a día…ahora qué van a hacer, no tienen para pagar”. 

 
Inconsistencias en la desincorporación de bienes, detecta Arturo Hernández 
Comisión de Hacienda daría celeridad a dictamen sobre desincorporación de bienes del 

estado 
«No cuadra» información de Gobierno del Estado sobre bienes a desincorporarse: 
Arturo Hernández 

Bienes a desincorporar no coinciden con solicitud del Gobierno del Estado: Arturo 
Hernández 

Noventa Grados, MiMorelia, MetaPolítica, NER 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/inconsistencias-en-la-desincorporacion-de-bienes-
detecta-arturo-hernandez.htm  
https://www.mimorelia.com/comision-de-hacienda-daria-celeridad-a-dictamen-sobre-

desincorporacion-de-bienes-del-estado/  
https://metapolitica.mx/2019/09/02/no-cuadra-informacion-de-gobierno-del-estado-sobre-bienes-
a-desincorporarse-arturo-hernandez/  

https://ner.com.mx/news/bienes-a-desincorporar-no-coinciden-con-solicitud-del-gobierno-del-
estado-arturo-hernandez/  
El congreso del estado no ha decidido enviar a la comisión respectiva el análisis de la 

desincorporación de bienes que hace unos días envió el ejecutivo, aunque lo puede hacer de 
manera directa y sin sesionar “hay publicado todo lo que quiere desincorporar, aunque de manera 
no formal he checado esta información y no checa, no todo lo que quieren desincorporar viene en 

esa solicitud”, reveló en entrevista Arturo Hernández Vázquez, presidente de la comisión de 
hacienda y deuda pública del congreso estatal. Posterior a su rendición de cuentas, el panista 
recordó que “la violación a la ley no tiene un tamaño y no se puede violar una ley, para cumplir 

otra…espero que en la compra-venta no se de una violación al proceso que lleva licitación, venta, 
metodología, espero que se cumpla…pudiera entender que los helicópteros pueden ser como 

vehículos por su nivel de importancia, no genera un daño al patrimonio; pero, hay bienes 
inmuebles que no están en la solicitud y que si se habían publicado”. 
 

“Incongruente” ampliación del presupuesto a diputados “que se ajusten”: Arturo 
Hernández 
Congreso Local debe apretarse el cinturón; diputados no deben cobrar aguinaldos: 

Arturo Hernández 
IDIMedia, UrbisTV 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/incongruente-ampliacion-del-presupuesto-a-

http://www.noventagrados.com.mx/politica/arturo-hernandez-lamenta-que-ahora-ni-siquiera-hay-recursos-para-pagar-ni-para-liquidar-a-trabajadores-de-la-junta-de-caminos.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/arturo-hernandez-lamenta-que-ahora-ni-siquiera-hay-recursos-para-pagar-ni-para-liquidar-a-trabajadores-de-la-junta-de-caminos.htm
https://lapaginanoticias.com.mx/sin-cobrar-quincenas-trabajadores-de-la-jlc-arturo-hernandez/
https://ner.com.mx/news/las-izquierdas-estan-afectando-a-michoacan-arturo-hernandez/
http://www.noventagrados.com.mx/politica/inconsistencias-en-la-desincorporacion-de-bienes-detecta-arturo-hernandez.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/inconsistencias-en-la-desincorporacion-de-bienes-detecta-arturo-hernandez.htm
https://www.mimorelia.com/comision-de-hacienda-daria-celeridad-a-dictamen-sobre-desincorporacion-de-bienes-del-estado/
https://www.mimorelia.com/comision-de-hacienda-daria-celeridad-a-dictamen-sobre-desincorporacion-de-bienes-del-estado/
https://metapolitica.mx/2019/09/02/no-cuadra-informacion-de-gobierno-del-estado-sobre-bienes-a-desincorporarse-arturo-hernandez/
https://metapolitica.mx/2019/09/02/no-cuadra-informacion-de-gobierno-del-estado-sobre-bienes-a-desincorporarse-arturo-hernandez/
https://ner.com.mx/news/bienes-a-desincorporar-no-coinciden-con-solicitud-del-gobierno-del-estado-arturo-hernandez/
https://ner.com.mx/news/bienes-a-desincorporar-no-coinciden-con-solicitud-del-gobierno-del-estado-arturo-hernandez/
https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/incongruente-ampliacion-del-presupuesto-a-diputados-que-se-ajusten-arturo-hernandez/
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diputados-que-se-ajusten-arturo-hernandez/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-local-debe-apretarse-el-cinturon-diputados-no-
deben-cobrar-aguinaldos-arturo-hernandez.html 

Un déficit presupuestal de 50 millones de pesos arrastrará el Congreso del Estado al cierre de este 
año si los diputados no se ajustan al recurso autorizado para este ejercicio, refirió el presidente de 

la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Legislativo, Arturo Hernández Vázquez. La supuesta  
ampliación al presupuesto del Legislativo que adelantó el presidente del Congreso, José Antonio 
Salas Valencia, no ha sido entregada, además de que Arturo Hernández como presidente adelantó 

que votará en contra de la misma. “Es un dato curioso, si tú te asignas el sueldo y dices: “no me 
alcanza”, pues es porque no quieres y sí no les alcanza pues que se ajusten”. 
 

El miércoles se elige al próximo coordinador del PRI del Legislativo  
Este Miércoles El PRI Definirá A Su Coordinador En El Congreso  
PRI en el Congreso local se muestra gris: Adriana Hernández  

Bancada del PRI es gris, se requieren de nuevas reglas: Adriana Hernández Íñiguez 
Indicio, Changoonga, IDIMedia, UrbisTV 

http://www.indiciomich.com/el-miercoles-se-elige-al-proximo-coordinador-del-pri-del-legislativo/ 
https://www.changoonga.com/michoacan-este-miercoles-el-pri-definira-a-su-coordinador-en-el-

congreso/ 
https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/pri-en-el-congreso-local-se-muestra-gris-
adriana-hernandez/ 

http://www.urbistv.com.mx/politica/bancada-del-pri-es-gris-se-requieren-de-nuevas-reglas-
adriana-hernandez-Iniguez.html  
Será este miércoles cuando se defina si Eduardo Orihuela Estefan, continuará como coordinador 

de la bancada del Partido Revolución Institucional (PRI) o se nombrará a alguien más de sus 
compañeros. La Diputada Adriana Hérnández Iñiguez, mencionó que en la reunión para elegir al 

nuevo coordinador participarán como testigos de calidad el Comité Nacional y Estatal del PRI. “El 
partido siempre ha sido muy respetuoso, sin embargo sí es importante que sentemos las bases 
con la dirigencia estatal y nacional del partido para ver cómo vamos a trabajar dentro del 

congreso”, dijo. La diputada, Adriana Hernández Íñiguez indicó que hasta el momento no hay 
nada definido, pero que sí se requiere de mayor trabajo para demostrar que la bancada priísta 
está sólida, toda vez que puntualizó que hoy se trata de una fracción “gris”.   

 

Celebra Javi Paredes esfuerzo histórico de diversos sectores en apoyo a LC 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/celebra-javi-paredes-esfuerzo-histOrico-de-diversos-sectores-
en-apoyo-a-lc.html  

El coordinador de la Representación Parlamentaria de la 74 Legislatura, Javier Paredes Andrade, 
celebró el esfuerzo histórico que realizaron todas las instituciones de los diferentes órdenes 
gubernamentales, fuerzas políticas y actores políticos en la firma para impulsar al puerto de Lázaro 

Cárdenas. Explicó que dicho proyecto, busca reducir la brecha social y otorgar diversos beneficios 
para los sectores productivos de la región, a través de incentivos fiscales, tales como la reducción 
del Impuesto sobre el Valor Agregado (IVA).  

 

Desincorporación de bienes inmuebles podría turnarse directamente a Comisiones 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/desincorporacion-de-bienes-inmuebles-podria-turnarse-

directamente-a-comisiones.html  
Este martes, los integrantes de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) analizarán el tema de 
la desincorporación de los bienes inmuebles de Gobierno del Estado para ponerlos en venta, 

informó el presidente de la Mesa Directiva, José Antonio Salas Valencia. Dijo que en días pasados 
llegó a la Mesa Directiva la solicitud de desincorporación por parte de Gobierno del Estado y 
comentó que la intensión es turnarla a las Comisiones de Programación, Presupuesto y Cuenta 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/incongruente-ampliacion-del-presupuesto-a-diputados-que-se-ajusten-arturo-hernandez/
http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-local-debe-apretarse-el-cinturon-diputados-no-deben-cobrar-aguinaldos-arturo-hernandez.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/congreso-local-debe-apretarse-el-cinturon-diputados-no-deben-cobrar-aguinaldos-arturo-hernandez.html
http://www.indiciomich.com/el-miercoles-se-elige-al-proximo-coordinador-del-pri-del-legislativo/
https://www.changoonga.com/michoacan-este-miercoles-el-pri-definira-a-su-coordinador-en-el-congreso/
https://www.changoonga.com/michoacan-este-miercoles-el-pri-definira-a-su-coordinador-en-el-congreso/
https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/pri-en-el-congreso-local-se-muestra-gris-adriana-hernandez/
https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/pri-en-el-congreso-local-se-muestra-gris-adriana-hernandez/
http://www.urbistv.com.mx/politica/bancada-del-pri-es-gris-se-requieren-de-nuevas-reglas-adriana-hernandez-Iniguez.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/bancada-del-pri-es-gris-se-requieren-de-nuevas-reglas-adriana-hernandez-Iniguez.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/celebra-javi-paredes-esfuerzo-histOrico-de-diversos-sectores-en-apoyo-a-lc.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/celebra-javi-paredes-esfuerzo-histOrico-de-diversos-sectores-en-apoyo-a-lc.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/desincorporacion-de-bienes-inmuebles-podria-turnarse-directamente-a-comisiones.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/desincorporacion-de-bienes-inmuebles-podria-turnarse-directamente-a-comisiones.html
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Pública y de Hacienda y Deuda Pública para su análisis y dictamen. “Se tiene que consultar a los 
integrantes de la JUCOPO para que no haya sorpresas”.  
 

Presenta Comisión de Hacienda y Deuda Pública informe de actividades 
correspondientes al primer año legislativo 

Boletín 

El presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Congreso del Estado, Arturo 
Hernández Vázquez, presentó el informe de actividades de dicha comisión correspondiente al 
primer año legislativo, ahí destacó que se han realizado 15 reuniones de trabajo, tanto en 

Comisiones Unidas como en solitario. Arturo Hernández informó que aunado a las reuniones de 
trabajo, también han existido 14 mesas técnicas, además de que llevaron a cabo la Comparecencia 
del Presidente Municipal de Morelia antes las Comisiones Unidas de Hacienda y Deuda Pública y de 

Programación, Presupuesto y Cuenta Pública en relación al financiamiento del programa “Juntos 
iluminando Morelia”. 
 

Por el bien de todos, Michoacán debe avanzar en la ruta de la unidad: Alfredo Ramírez 

Boletín 

Hoy enviamos al Gobierno de México una muestra de unidad y conciliación para solicitar una 
política federal de atracción de inversiones en Lázaro Cárdenas, que impulse el desarrollo 
equitativo de la región. Por el bien de todos, en Michoacán debemos avanzar en esa ruta de 

acuerdos y consensos, afirmó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla.  En noviembre pasado, Alfredo 
Ramírez promovió un acuerdo aprobado por todas las fuerzas políticas, en razón del cual el 
Congreso del Estado exhortó al Gobierno de México a implementar en Lázaro Cárdenas, 

Michoacán,  y La Unión, Guerrero, una Zona Libre Fronteriza. Desde entonces ha sumado a esta 
iniciativa el apoyo de gobiernos municipales de ambos estados, legisladores locales y federales, y 
sectores empresariales. 

 

Legislativo comprometido con el desarrollo de la costa michoacana  

Boletín 

Con el compromiso de impulsar el desarrollo económico del Estado, el presidente de la Mesa 

Directiva del Congreso local, diputado Antonio Salas Valencia, acompañado de los diputados 
locales, signaron el compromiso  de colaboración entre  Gobierno de Michoacán y Gobierno de 
Guerrero, solicitando al Gobierno  Federal, se implemente una agenda de proyectos para la 

construcción de un corredor regional, que genere beneficios económicos y sociales, en una Zona 
que conecte al Pacífico con el Bajío y la Ciudad de México. 
 

Camina Michoacán unido por el impulso de Lázaro Cárdenas- La Unión destacan 
GPPRD 

Boletín 

El Gobierno Federal debe voltear a ver y entender la importancia estratégica del Puerto de Lázaro 

Cárdenas para el país, generando las condiciones para su desarrollo y fortalecimiento, subrayaron 
los integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV 
Legislatura del Congreso del Estado. Los diputados Araceli Saucedo Reyes, Antonio Soto Sánchez, 

Octavio Ocampo Córdova y Norberto Antonio Martínez Soto, destacaron la importancia del llamado 
hecho este lunes por los actores políticos, económicos y productivos del Estado de Michoacán, 
representados en voz del Gobernador Silvano Aureoles Conejo, para que se generen los incentivos 

fiscales necesarios para el desarrollo del Puerto, con la suma y respaldo del mandatario de 
Guerrero, Héctor Astudillo Flores. 

 

Balance positivo arroja los primeros nueve meses de gestión de AMLO: GPPT.  

Boletín 

Con el trabajo de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) al frente del Ejecutivo Federal, México ha 
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tomado un rumbo diferente, las cifras, datos e información que presentó el pasado domingo dan 
muestra clara de ello, así lo aseguraron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del 
Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del Estado. Los legisladores locales petistas aplaudieron 

el Primer Informe de Gobierno del Presidente de México y destacaron puntos relevantes como lo 
que se ha hecho en materia de lucha contra la corrupción, la austeridad como un pilar 

fundamental de la actual administración y el poder que se le ha dado al pueblo para tomar 
decisiones importantes. 
 

Llama Miriam Tinoco a unir esfuerzos por desarrollo de Michoacán 

Boletín 

Para impulsar el desarrollo económico de Michoacán es indispensable la suma de esfuerzos entre 
las fuerzas políticas, económicas y sociales, consideró la diputada local Miriam Tinoco Soto.  En el 
marco de la firma del escrito al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador por el 

desarrollo de Michoacán y Guerrero sostuvo que se debe reconocer la importancia que sostiene el 
Puerto de Lázaro Cárdenas para la economía michoacana. 
 

Debe Gobierno Federal corregir el camino y garantizar progreso de México: Tony 
Martínez 

Boletín 

Más que momento para la vanagloria, el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, 

debe asumir la posibilidad de corregir aquellas acciones que han resultado contrarias al interés 
común, subrayó el diputado Tony Martínez Soto, quien convocó a garantizar el crecimiento de 
nuestro país. En relación al Primer Informe de Gobierno del Presidente de la República, el también 

presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública en la LXXIV Legislatura 
en el Congreso del Estado señaló que se debe rectificar el camino en todo aquello que no ha 
funcionado y ha generado malestar social. 

 

Celebra Araceli Saucedo acuerdo histórico entre Michoacán y Guerrero 

Boletín 

El fortalecimiento y desarrollo del Puerto de Lázaro Cárdenas es un deber insoslayable del 

Gobierno Federal y no se debe ignorar su importancia estratégica al crecimiento del país, subrayó 
la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la 
Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, quien celebró la suma de 

esfuerzos entre Michoacán y Guerrero, para solicitar el impulso del desarrollo de esta región e 
incentivos fiscales, al que se sumaron los diversos sectores sociales y políticos. La diputada por el 
Distrito de Pátzcuaro, aplaudió el esfuerzo conjunto entre autoridades de Michoacán y Guerrero, el 

sector productivo, la clase política y social, el cual fue expresado este lunes al firmar un 
documento para solicitar a la Federación los estímulos fiscales necesarios para potenciar el 
desarrollo del Puerto Lázaro Cárdenas-La Unión. 

 

"Un informe diferente, un informe para el pueblo", Portillo Ayala 

Boletín 

El día de ayer se llevó a cabo el Primer Informe de Gobierno oficial, el tercero contando los dos 
actos previos de rendición de cuentas, el primero lo presentó cumpliendo los cien días de su 

gobierno y el segundo se dio el 2 de julio, al cumplirse el aniversario de la elección.  El mensaje 
presidencial se desplegó en el glorioso Palacio Nacional en punto de las 11 horas del domingo 1 de 
septiembre. Andrés Manuel López Obrador, Presidente de México, destacó el alcance que ha 

tenido uno de los programas estrella de Gobierno Federal, Jóvenes Construyendo el Futuro, el cual 
ha beneficiado a más de 930 mil jóvenes, que se han desarrollado como aprendices en múltiples 

empresas del sector público y privado. 
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Necesario en Michoacán, un desarrollo económico con justicia social: Antonio Soto 

Boletín 

El diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 
Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, se pronunció a favor de un 
desarrollo económico con justicia social.  Al signar el documento de solicitud al Ejecutivo Federal 

de incentivos fiscales para el desarrollo del Puerto de Lázaro Cárdenas, que presidió el 
Gobernador, Silvano Aureoles Conejo, el legislador local subrayó la importancia de conjuntar 

esfuerzos para alcanzar el crecimiento que demanda Michoacán. 
 
Celebra y respalda Lucila Martínez acuerdo para impulsar puerto de LC y La Unión 

Boletín 

Un gran acuerdo histórico para impulsar el desarrollo de México y de entidades como Michoacán y 

Guerrero, fue el que se suscribió este día y el cual fue respaldado por el Congreso del Estado, 
afirmó la diputada Lucila Martínez Manríquez, quien manifestó su respaldo a la solicitud que se 
realiza al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, para que se potencien las 

condiciones únicas del Puerto de Lázaro Cárdenas y La Unión, para posicionarlo a nivel 
internacional y atraer inversiones. Destacó la gran participación de representantes de diversos 
sectores sociales de ambas entidades, de los titulares de los ejecutivos estatales, Silvano Aureoles 

Conejo y Héctor Astudillo Flores, así como de los representantes de todos los partidos políticos, 
senadores de la República, diputados locales como federales, presidentes municipales, en un 
mismo frente, con el único fin de consolidar esta región y aportar al crecimiento de nuestro país.  

 
Nota Política 

 
Defiende Sergio Pimentel validez de designación de Teresa López 
Teresa López Es Coordinadora De Morena, Insiste Dirigente Estatal 
«Respaldamos lo que decidan los diputados», remarca Sergio Pimentel sobre cambio 

en coordinación parlamentaria  
Dirigente de Morena, insiste que Teresa López es su coordinadora en el Congreso 
 

Quadratín, Changoonga, Metapolítica, Indicio 

https://www.quadratin.com.mx/principal/defiende-sergio-pimentel-validez-de-designacion-de-
teresa-lopez/   

https://www.changoonga.com/michoacan-teresa-lopez-es-coordinadora-de-morena-insiste-
dirigente-estatal/ 
https://metapolitica.mx/2019/09/02/respaldamos-lo-que-decidan-los-diputados-remarca-sergio-

pimentel-sobre-cambio-en-coordinacion-parlamentaria/ 
 http://www.indiciomich.com/dirigente-de-morena-insiste-que-teresa-lopez-es-su-coordinadora-en-
el-congreso/  

Aseguró Sergio Pimentel, dirigente Estatal de Morena, que si hay validez en la elección de la 
diputada Teresa López; se convocó a tres reuniones para elegir al coordinador del Grupo 
Parlamentario y los ahora quejosos no fueron.  El líder de Morena rechazó que este influyendo en 

la bancada al interior del Congreso y, recalcó, que no solos se respetan las decisiones tomadas por 
los legisladores sino que se respalda.  “Lo que ellos decidan yo, como dirigencia del partido, 
simplemente lo avaló”, y avala lo que votaron seis diputados de la bancada de Morena, fueron las 

palabras de Yeyo Pimentel. 
 

Reconoce PRD adeudo de prerrogativas por parte de Silvano Aureoles 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/reconoce-prd-adeudo-de-prerrogativas-por-parte-de-silvano-aureoles/  

 

El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Juan Bernardo Corona 

https://www.quadratin.com.mx/principal/defiende-sergio-pimentel-validez-de-designacion-de-teresa-lopez/
https://www.quadratin.com.mx/principal/defiende-sergio-pimentel-validez-de-designacion-de-teresa-lopez/
https://www.changoonga.com/michoacan-teresa-lopez-es-coordinadora-de-morena-insiste-dirigente-estatal/
https://www.changoonga.com/michoacan-teresa-lopez-es-coordinadora-de-morena-insiste-dirigente-estatal/
https://metapolitica.mx/2019/09/02/respaldamos-lo-que-decidan-los-diputados-remarca-sergio-pimentel-sobre-cambio-en-coordinacion-parlamentaria/
https://metapolitica.mx/2019/09/02/respaldamos-lo-que-decidan-los-diputados-remarca-sergio-pimentel-sobre-cambio-en-coordinacion-parlamentaria/
http://www.indiciomich.com/dirigente-de-morena-insiste-que-teresa-lopez-es-su-coordinadora-en-el-congreso/
http://www.indiciomich.com/dirigente-de-morena-insiste-que-teresa-lopez-es-su-coordinadora-en-el-congreso/
http://www.indiciomich.com/reconoce-prd-adeudo-de-prerrogativas-por-parte-de-silvano-aureoles/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
Martínez, reconoció que el Gobierno de Michoacán ha incumplido con la entrega de los recursos 
públicos que les corresponden de manera mensual. Sin precisar el monto que se les adeuda, 
Corona Martínez admitió no les han entregado las participaciones correspondientes al mes de 

agosto, sin embargo, dijo confiar a que se resuelva en estos días. 
 

Queda mucho a deber el gobierno de AMLO: Silva Tejeda 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/queda-mucho-a-deber-el-gobierno-de-amlo-silva-tejeda-1.html  

El actual gobierno de México que encabeza Andrés Manuel López Obrador, a un año de asumir la 
responsabilidad de dirigir el rumbo de la nación, nos queda a deber, ya que los compromisos 
pactados en campaña distan de la realidad que se vive actualmente, así lo calificó el dirigente 

estatal del PRI en Michoacán, Víctor Silva Tejeda. Silva Tejeda respaldó las declaraciones de 
Alejandro Moreno, líder del tricolor a nivel nacional, quien había señalado que “la marcada 
tendencia de culpar a los demás será obstáculo para mirar los propios errores”, y resaltó que los 

datos presentados en Palacio Nacional “son ajenos a la realidad que México enfrenta”. 
 
Ni en gobiernos priistas se dejó de apoyar a tantos sectores como con AMLO: Adriana 

Hernández 
Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/672485  

El primer año de gobierno de Andrés Manuel López Obrador ha afectado a mucha gente en lugar 
de beneficiarla, destacó Adriana Hernández Iñiguez, diputada del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI) en la LXXIV Legislatura local, quién argumentó que en aras de lo que 
denominan “austeridad” han cerrado instancias infantiles, centros de atención a víctimas, además 
de reducir presupuesto a varios sectores productivos. En entrevista, Hernández Iñiguez precisó 

que la actual administración morenista puede llevar a una crisis al país, pues el desempeño 
mostrado durante el primer año, es el peor en décadas, ni en gobiernos priistas, ni en gobiernos 
panistas, México había dejado de apoyar a los sectores más vulnerables como es el campo, ni 

muchos menos se había desentendido temas como el de salud. 

 

Notas Gobierno 

 
Envían Michoacán y Guerrero, petición a Federación para crear incentivos fiscales para 

la ZEE 
Se unen para pedirle a AMLO decrete zona libre en LC-La Unión 

UrbisTV, Inidicio 

http://www.urbistv.com.mx/politica/envian-michoacan-y-guerrero-peticion-a-federacion-para-
crear-incentivos-fiscales-para-la-zee.html    

http://www.indiciomich.com/se-unen-para-pedirle-a-amlo-decrete-zona-libre-en-lc-la-union/  
Michoacán y Guerrero siempre han estado hermanados por la historia Y hoy se busca hermanar a 
ambas entidades en materia económica, señaló Héctor Astudillo Flores, gobernador del estado de 

Guerrero. Durante la firma del Escrito al Presidente de la República, Todos unidos por el desarrollo 
de Michoacán y Guerrero en búsqueda de una zona libre fronteriza, el mandatario guerrerense 

indicó que la coordinación entre estados y Federación debe ser la punta de lanza para lograr el 
desarrollo de ambas entidades y el Puerto Lázaro Cárdenas. A raíz de que el propio presidente de 
la República, Andrés Manuel López Obrador, rechazara dar continuidad a la propuesta de nombrar 

al municipio y puerto de Lázaro Cárdenas-La Unión una zona económica especial, es que se 
buscará el respaldo y anuencia del mandatario federal para que dé impulso a dicha política 
económica. 
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Presentará SAC su cuarto informe el 25 de septiembre 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/presentara-sac-su-cuarto-informe-el-25-de-septiembre.html  
El gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, indicó que podría ser el próximo 25 de 

septiembre cuando presente su cuarto informe de gobierno. En conferencia de prensa, dijo que 
todo depende del acuerdo con el Congreso Local, siendo entre el 15 y el 30 de septiembre, cuando 
se deba rendir cuentas ante los michoacanos. 

 
En Riesgo Cierre De Exportación De Aguacate A E.U Por Inseguridad: APEAM 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-en-riesgo-cierre-de-exportacion-de-aguacate-a-e-u-por-

inseguridad-apeam/  
Derivado de la ola de inseguridad que se vive en Michoacán, productores aguacateros empiezan a 
resentir el problema, esto derivado de múltiples robos y extorsiones que han sufrido supervisores 

de exportación, aunado con asalto a camiones  sobe todo en municipios como Uruapan y 
Ziracuatiro. «Existe un riesgo latente de que el gobierno de los Estados Unidos pueda cancelar 
exportaciones por inseguridad, la semana pasada tuvimos reunión con las autoridades americanas 

y nos hicieron una advertencia, una llamada de atención por la seguridad a sus certificadores», 
externo Gabriel Villaseñor, presidente de la Asociación de Productores  Empacadores Exportadores 
de Aguacate de México ( APEAM). 

 
Notas Seguridad 

 
Suspenden festejos patrios en Tepalcatepec tras hechos violentos 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/suspenden-festejos-patrios-en-tepalcatepec-tras-hechos-
violentos/  

Debido a los recientes hechos que se han registrado en el municipio de Tepalcatepec sobre 
enfrentamientos en la zona, se determinó suspender la serie de actividades alusivas al mes patrio. 
Mediante el perfil de Facebook del Ayuntamiento, el presidente municipal, Felipe Martínez, expuso 

el acuerdo al que se llegó tras una reunión entre instancias de seguridad y educación. 
 
Morelia cierra agosto con 37 asesinatos, 6 descuartizadas; suman 189 víctimas en el 

año en la capital 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/seguridad/morelia-cierra-agosto-con-37-asesinatos-6-
descuartizadas-suman-189-victimas-en-el-ano-en-la-capital.htm  

El municipio de Morelia cerró el mes de agosto con 37 asesinatos, entre ellos seis desmembrados, 
la mayoría de ellos relacionados con el crimen organizado y donde los homicidas dejaron narco 
mensajes; en lo que va del año ya se reportan 189 muertes violentas, casi todas provocadas por 

arma de fuego. Ni planes integrales de seguridad ni la presencia de la Guardia Nacional o de la 
Policía Michoacán, han logrado que en el municipio de Morelia disminuya la inseguridad y los 
hechos violentos derivados de la guerra que libran al menos dos cártel de la droga que han 

provocado este baño de sangre. 
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